

Polri Peduli Kemanusiaan, Polsek Klari Polres Karawang Bantu Orang Terlantar

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 27, 2025 - 19:29



Polres Karawang, Polda Jabar - Sebagai wujud nyata sejalan dengan visi Polri yang Presisi, Polsek Klari Polres Karawang terus menunjukkan komitmennya dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat kapanpun dan dimanapun. Selain menjalankan tugas utama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta penegakan hukum, personil Polsek Klari Polres Karawang diharapkan tampil sebagai sosok yang humanis, siap menjadi penolong dan pelindung masyarakat

Seperti hari ini Senin 27 Januari 2025, Polsek Klari Polres Karawang, Polda Jawa Barat, melaksanakan program Polri yang Presisi menunjukkan komitmen nyata dalam hal melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat melalui aksi Polri Peduli Kemanusiaan.

Polsek Klari Polres Karawang menerima laporan dari pimpinan Majelis Ta'lim dan Rumah Santri Mursyidatul Ihsan K.H. Ahmad Maulana ke Polsek Klari bahwa telah ditemukan 1 (satu) orang perempuan inisial "Y" asal Mukomuko yang terlantar, wanita tersebut sudah 1 hari di rumah Santri, selalu membuat onar dan meresahkan para santri.

Setelah mendapat laporan, Anggota Polsek Klari dengan sigap langsung menuju ke lokasi atau tempat si pelapor untuk melakukan pengecekan dan menjemput seorang warga yang terlantar tersebut.

Dengan penuh rasa empati dan peduli keselamatan orang tersebut, Petugas langsung memastikan warga untuk mendapatkan perlindungan dan pendampingan yang layak sehingga orang tersebut merasa aman.

Setelah dilakukan koordinasi dengan PSM Desa Cimahi, wanita tersebut kemudian diantar ke Dinas Sosial Karawang menggunakan mobil patroli didampingi PSM untuk menyerahkan dan mendapatkan penanganan lebih lanjut sesuai kebutuhannya.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H., mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.IK., S.H., M.H., mengatakan, bahwa aksi yang dilakukan oleh anggota adalah bagian dari upaya kepolisian dalam menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan dan memastikan bahwa setiap warga negara mendapatkan hak perlindungan dan perhatian yang layak.

“Polri hadir untuk mengayomi, melayani dan melindungi masyarakat, termasuk bagi mereka yang membutuhkan bantuan seperti warga yang terlantar. Ini adalah tanggung jawab kami bersama,” ujar Kapolsek Klari.

PSM Desa Cimahi Kec Klari, mengapresiasi langkah cepat dan sigap Polsek Klari dalam menangani kasus ini dan berharap kolaborasi ini dapat terus terjalin untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Langkah ini menjadi salah satu bukti nyata kepedulian Polsek Klari Polres Karawang terhadap isu-isu sosial dan kemanusiaan, yang tentunya dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Karawang. Pungkas Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH didampingi Kasi Humas Polsek Klari Aiptu Asep Saeful Zaelani.

Dengan semangat mengayomi, melayani dan melindungi, Polsek Klari Polres Karawang akan terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kehadirannya di tengah masyarakat, sejalan dengan visi Polri yang Presisi. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain